

Communiqué de presse

La Galerie YL-S vous présente une exposition collective sous la thématique « ÊTRE *couleur* ». Au volet 2, huit artistes vous présenteront des œuvres dans lesquelles la couleur est soulignée; par touches, par gestes et par évocations. Ce seront donc des œuvres nouvelles sur la couleur qui s'ajouteront en quelque sorte aux sept propositions des artistes au volet 1.

Les artistes furent invités à réfléchir sur ce thème et nous en présenteront les résultats le 7 septembre prochain à 15h.

Il est intéressant et éclairant de remarquer qu'avec le même thème en tête, les artistes en viennent tous-tes à faire des propositions différentes et à l'image de ce qu'est leur « signature » visuelle. Il y a de nombreuses nuances de couleurs à découvrir. Il y aura huit artistes aux réalisations toutes aussi personnelles et singulières les unes que les autres.

Une fenêtre sur la compréhension que les artistes et leurs œuvres ne font qu'un malgré une thématique imposé.

« ÊTRE *couleur* » Volet 2 du 7 au 28 septembre 2024
Une exposition thématique collective avec : Michel Robidas, Francis Montillaud, Claude Millette, Dominique Pottier, Montserrat Duran Muntadas, Jean-Simon Trottier, Elisabeth Picard, Simon Trudeau.

Vernissage et rencontre avec les artistes le 7 septembre à 15h

L'exposition se tiendra les samedis et dimanches de 13 à 17 h

**La Galerie YL-S est située au 25 rue Beausoleil,
Ville St-Gabriel. J0K2N0**



Fonds culture et patrimoine de la Municipalité régionale de comté de d'Autray